

Se retira estrella del clavados

Jeinkler Aguirre



Jeinkler Aguirre

La Habana, 3 feb (ACN).- El cubano Jeinkler Aguirre, una de las figuras estelares del clavados en la isla en los últimos años, se retira del deporte activo, anunció la máxima autoridad de ese deporte en Cuba, Milagros González.

Jeinkler, nacido el 14 de junio de 1990, se mantuvo por años en la cúspide del clavados, haciendo dupla con el medallista mundial José Antonio Guerra.

Ambos se llevaron el quinto lugar olímpico en la plataforma de Londres 2012 y sendas medallas de bronce en el Campeonato Mundial de Roma 2009 y la Serie Mundial de México 2011, entre otros premios, además de ocupar lugares cimeros en el escalafón del orbe.

Inolvidable es la noche del 13 de julio de 2015 en Toronto, cuando fueron los primeros cubanos campeones en saltos sincronizados desde la plataforma en Juegos Panamericanos.

A lo largo de los años, la carrera de Jeinkler se vio afectada, incluso interrumpida, por lesiones, incluida una delicada hernia discal. Aun así mantuvo el ímpetu, y entre sus últimos resultados destaca el bronce en el Grand Prix de Calgary, Canadá, el 7 abril de 2019, en salto sincronizado mixto desde la plataforma

a 10 metros con la joven figura Anisley García, de entonces 17 años.

Luego de seguir sus entrenamientos en casa ante la pandemia de Covid-19, inicia su proceso de retiro del deporte activo y se unirá pronto al elenco de entrenadores de la selección nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/284890-se-retira-estrella-del-clavados-jeinkler-aguirre>



Radio Habana Cuba